

Le ministre cubain de l'enseignement supérieur reconnaît un scénario favorable pour le lien université-entreprise



La Havane, 9 février (RHC) Le Ministre de l'Enseignement Supérieur de Cuba, José Ramón Saborido, a affirmé ce mercredi qu'il existe un scénario favorable dans le pays pour l'insertion dans le secteur productif et des services de la connaissance générée dans les universités.

Pendant la troisième journée du XIIIe Congrès International de l'Enseignement Supérieur, 'Université 2022', Saborido a déclaré qu'il n'y a pas de contraintes de poids pour l'introduction des résultats de l'académie et des centres de recherche dans les entreprises publiques et les organismes de l'administration publique, ce qui pendant des années a été une demande des chercheurs.

"À travers le système de gouvernance, basé sur la science et l'innovation, la transformation de l'éducation est soutenue, avec un impact sur le renforcement de l'interconnexion des acteurs et le perfectionnement des professionnels dans les secteurs stratégiques", a déclaré le ministre.

Il a rappelé en conférence magistrale que la présence du coronavirus (SARS-CoV-2) a modifié le schéma des processus universitaires, et a reconnu l'action des professeurs et des étudiants dans l'affrontement au la COVID-19, de la prise en charge des patients et des suspects à la mise en œuvre de projets innovants.

Il a mentionné la modélisation mathématique et l'intelligence artificielle pour définir le comportement de la maladie dans le pays et le travail du Laboratoire de synthèse chimique de l'Université de La Havane dans la conception des vaccins anti-COVID-19 'Soberana 02' et 'Soberana Plus'.

Saborido a noté que des experts universitaires participent activement dans les territoires, à la mise en œuvre des politiques publiques et au Conseil national de l'innovation nouvellement constitué, espace pour le dialogue et la prise de décisions dans les domaines économique et social.

Il a précisé que les défis de la promotion de la recherche par des approches transversales et multidisciplinaires contribuant à la transformation numérique de Cuba et à la virtualisation de son enseignement supérieur persistaient.

"Il est urgent de créer de nouveaux environnements d'apprentissage et de compétences numériques, en plus de la spécialisation des professionnels des télécommunications, de l'informatique, de la robotique et de la science des données", a-t-il ajouté.

La treizième édition de 'Université 2022' se poursuivra jusqu'à vendredi prochain au Palais des Conventions de La Havane, en mode hybride, avec la participation de représentants de plus de 30 pays. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285627-le-ministre-cubain-de-lenseignement-superieur-reconnait-un-scenario-favorable-pour-le-lien-universite-entreprise>



Radio Habana Cuba